

14.—(29798) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de transférer à M. Louis Katz, le bail de MM. W. Lagacé et T. St-Maurice, locataires de l'étal portant les Nos. 21 et 22 dans le Marché St-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le transfert dudit bail aux conditions ordinaires.

15.—(29466) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant un estimé du coût de la construction de tablettes en bois pour ranger les bidons à formoline et les récipients à désinfectants, dans les bureaux du Département d'Hygiène, ledit estimé représentant un montant total de \$125.50.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de faire exécuter les travaux mentionnés dans ledit rapport, le prix devant être chargé sur la balance disponible du crédit voté pour l'ameublement de l'Annexe.

16.—Soumise une formule d'annonces pour la vente du fumier provenant des écuries du Département de l'Incinération.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

17.—(26662-28199) Soumis un rapport du Département en Loi, sur une communication des Commissaires d'Ecoles d'Hochelaga, concernant la manufacture de vinaigre exploitée au coin des rues Forsyth et St-Germain.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les Commissaires d'Ecoles, conformément audit rapport, et de référer le dossier aux Ingénieurs de la Ville, pour savoir si la manufacture en question empiète sur le terrain de la Ville.

18.—(29305) Soumise une communication du Secrétaire du Conseil Central de Montréal de la Société St-Vincent de Paul, soumettant un rapport détaillé du travail accompli par ladite Société, du mois de décembre 1914 au mois de juin 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, pour son information.

19.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, recommandant de voter un crédit au montant de \$4,730, pour payer le coût du changement des tuyaux sur les rues Rozel, Ryde et Soulanges.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'appliquer aux fins ci-dessus une somme de \$4,730 à être prise à même la balance disponible du crédit voté pour le pavage de la rue Lafontaine.

20.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions reçues pour la fourniture et la pose des câbles souterrains re système d'éclairage dans les districts 4 et 6a.

Les soumissions suivantes sont lues:

Soumissionnaires	A	B
Tenderers	ft. 20,000 pds.	91
1. No. 10 Electric Co., Ltd.	\$0.345	\$24.50
2. E. F. Philips Electrical Works	0.356	23.50
3. Standard Underground Cable Co. . . .	0.381	25.00

14.—(29798) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of Messrs. W. Lagacé and T. St-Maurice, tenants of stall bearing Nos. 21 and 22, St. Antoine Market, be transferred to Mr. Louis Katz.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the transfer of said lease on the usual conditions.

15.—(29466) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting an estimate of the cost of the construction of wooden shelves, in the offices of the Health Department, on which shall be placed the formalin cans and the recipients for disinfectants, said estimate amounting to \$125.50.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Superintendent of Municipal Buildings be instructed to have such work done, the price thereof to be charged against the available balance of the appropriation voted for furnishing the Annex.

16.—Submitted a form of advertisements re sale of manure from the stables of the Incineration Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said advertisements and to authorize the publication thereof.

17.—(26662) Submitted a report from the Law Department, anent the communication from the Board of School Commissioners of Hochelaga, concerning the vinegar manufacture operated at the corner of Forsyth and St. Germain streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To apprise the School Commissioners of the conclusions of said report and to refer the matter to the City Engineers, in order to know whether the above mentioned manufacture is encroaching on the City's land.

18.—(29305) Submitted a communication from the Secretary of the Montreal Central Council of the St. Vincent de Paul Society, submitting a detailed report on the work done by said Society from the month of December 1914 to the month of June 1915.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To transmit said report to the Council, for its information.

19.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, recommending that an appropriation of \$4,730 be voted to pay the cost of changing the water mains on Rozel, Ryde and Soulange streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$4,730 be varied from the available balance of the appropriation voted for the paving of LaFontaine street and applied to the above purposes.

20.—And at noon, the Board proceeded to open the tenders received for the supply and laying of the underground cables required for the lighting system in districts 4 and 6a.

The following tenders were read:

B	C	D	D	E	F	Dépôts
2	4	2	4			Deposits
\$13.50	\$25.25	\$39.50	\$22.00	\$0.265	\$ 9.00	\$921.05
19.50	25.00	39.00	21.00	0.276	10.00	952.00
17.00	23.00		35.00	0.281	9.50	
					14.50	

Pas de chèque, et certaines modifications aux cahiers des charges.

No cheque, and certain alterations in the specifications.